
MAIRIE 
1 Place de l’Eglise 

25390 FOURNETS LUISANS 
 

COMPTE RENDU DE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 
Mercredi 29 mai 2024 

Mercredi vingt-neuf mai deux mil dix vingt quatre à 20 h 30 
 
Date de convocation : 24 mai 2024 
Date d’affichage : 3 juin 2024 
Le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre  
prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Thierry  
COURTOIS, Maire. 
Nombre de conseillers en exercice : 14 
Présents : MMES Christine MYOTTE-DUQUET, Brigitte BOLE, Pauline DAUDEY, Pascale 
HAWRYLISZYN, Sylvie QUERRY, Marie-Josèphe VERMOT, MM. Paul ROGNON, Christophe 
GUINARD, François CUENOT, Rudy LEGRAND Florian MILLESSE, Frédéric MUSY. 
Absents excusés : Mme Elise BIBET 
Absent non excusé :  - 
Secrétaire de séance : M. Christophe GUINARD 
Le compte-rendu du mois précédent, lu par M. Paul ROGNON, est approuvé à l’unanimité par 
le conseil municipal. 
 
COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- Compte-rendu de la réunion communautaire du 27 mai (il peut être consulté sur le site 
portes-haut-doubs.com, rubrique Intercommunalité) : 

o Montage juridique en cours pour la créaƟon d’une place intercommunale pour 
bois déchiqueté (coût de l’étude 12 000 €) ; l’endroit est à déterminer. 

o CréaƟon d’un PTCE (Pôle Territorial de CoopéraƟon Economique) ; 
o ObligaƟon naƟonale de créer un lieu d’accueil des gens du voyage pour la 

Communauté de Communes. 
o ZAER (Zones d’AccéléraƟon des Energies Renouvelables) : la consultaƟon au 

public prendra fin le 2 juin. 
 
 
SYNDICAT DE L’EAU 

- Compte-rendu de la réunion syndicale du 28 mai : il est proposé d’adhérer au Syndicat 
de la Haute Loue. Une réunion aura lieu le 30 mai.  

 
 
BOIS ET FORETS 

- Une entrevue a eu lieu avec Mme Kristalia JACQUILLET, garde-forestière du secteur, 
afin de revoir le montant des travaux prévus pour 2024 : une baisse de 50% est prévue 
dans le programme prévisionnel. 

- Courrier de M. et Mme Robert CASSARD (Guyans-Vennes) proposant à la commune la 
vente d’une parcelle de bois de 26 ares aux Humberts. Après estimation faite par 
l’ONF, la commune fera une offre.  



VOIRIE 
- Travaux d’enfouissement des réseaux secs au Luisans : la réception du chantier se fera 

la semaine prochaine avec l’entreprise CHOPARD-LALLIER et le SYDED. 
- Une rencontre a eu lieu entre la commune, le Département et l’entreprise MYOTTE-

DUQUET Habitat concernant l’état de la voirie Route du Luisans. Il est préconisé de 
poser des caniveaux, des bordures et de végétaliser une bande le long de la voirie. 

- Demande du comité des fêtes de sécuriser l’alimentation des feux de la St Jean, qui 
auront lieu le samedi 22 juin au Luisans. 

 
 
BATIMENTS COMMUNAUX   

- Suite au départ de Mme Sonia LOPES du logement communal situé 7 rue St Claude le 
1er mai 2024, le dépôt de garantie, d’un montant de 540 euros, lui sera restitué. Ce 
même logement est loué à M. Didier SARRON depuis le 15 mai. 

- Une réunion sera programmée avec les associations de la commune concernant 
l’utilisation et la gestion de l’emploi du temps de la salle des fêtes. 

- Cimetière des Fournets : les travaux de mise en place des caveaux d’urnes sont en 
cours d’exécution par l’entreprise BIDAL. Les personnes ayant réservé un caveau 
recevront un titre de propriété lorsque la commune aura validé ces travaux.  

- Projet de chaufferie bois : l’étude est en cours avec l’association AJENA. 3 scénarios 
sont envisagés, compris entre 131 565 € et 201 944 € une fois les subventions 
accordées. La réflexion est en cours. 

 
 
MATERIEL COMMUNAL 

- Une proposition de l’entreprise RedX Valdahon a été reçue pour la location de 
nouveaux copieurs (mairie et école). La commission étudiera cette offre. 

 
 
URBANISME / ENVIRONNEMENT 

- Etude de dossiers d’urbanisme :  
o D.P. MOUCHART Jocelyn pour la construction d’une pergola Chemin de la 

Carrière ; 
o D.P. BETTINELLI Ludovic pour la construction d’une pergola rue Louis Pergaud ; 
o D.P. DE SOUSA PINTO Maria pour la construction d’une pergola et d’un portail 

rue St Claude ; 
o D.P. BELORGEY Jean-François pour la division d’un terrain en vue de construire 

rue de l’école au Luisans ; 
o D.P. RAMOS Simon pour la construction d’un mur rue de la Chapelle ; 
o D.P. FAIVRE René pour un ravalement de façade rue des Clarines ; 
o P.C. Commune pour l’extension de l’école primaire, la réhabilitation de 2 

logements et la création d’un logement place de l’église. 
 
 
ENFANCE / ECOLE 

- L’assemblée générale de Familles Rurales s’est tenue le 21 mai au périscolaire 
d’Orchamps-Vennes. 



- Projet scolaire et périscolaire : le permis de construire a été déposé par le maître 
d’œuvre le 27 mai. Le dossier est en cours d’instruction (délai 3 mois) au service 
urbanisme de la Communauté de Communes. 

 
 
ELECTIONS EUROPEENNES 

- Le scrutin aura lieu dimanche 9 juin de 8h à 18h. Le bureau de vote est réinstallé à la 
salle de mairie. 

 
 
DIVERS 

- Courrier de la mairie de Gilley concernant l’élaboration de son PLU. 
- Courrier de la Communauté de Communes informant du démantèlement prochain des 

antennes radio situées dans les communes, la fibre optique étant désormais déployée 
sur l’ensemble du territoire. 

- Proposition de la société Cellnex de racheter les emplacements abritant les relais 
téléphoniques à la commune pour un tarif de 187 euros par m². 

- Des membres du conseil municipal iront souhaiter les 95 ans de Mme Marie DEVILLERS 
vendredi 31 mai.  

- Le 13 juin après-midi aura lieu la labellisation E3D de l’école (démarche globale de 
développement durable). 

- Courrier de M. et Mme DAVIGNON (rue de l’école) demandant la possibilité d’utiliser 
un terrain communal pour y placer un poney. 

 
 
 
 
 Vu, le Maire,   Le secrétaire de séance, 
 Thierry COURTOIS     Christophe GUINARD 
  
    
 
 
 


